Milenio Edoméx p.8-9

Quinto Informe de Gobierno

Proceso electoral, con certeza y transparencia

Llamado de Del Mazo. "Debemos impulsar la consolidación de nuestra democracia y fortalecer las instituciones respetando la voluntad popular"



MONSERRAT MATA

En el marco de su Quinto Informe de Actividades, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, lanzó un llamado para que el proceso por el que se renovará la gubernatura en la entidad se dé con certidumbre, de forma ordena-

da y transparente. Acompañado por líderes de partidos y otros miembros de la clase política que asistieron al Palacio de Gobierno en Toluca donde se realizó esta ceremo-nia, el mandatario estatal recalcó que el próximo año será un momento de reflexión, en el que las y los mexiquenses elegirán "lo que queremos para nuestro estado, para nuestro futuro y el futuro de nuestras famílias".

Recalcó que el respeto a las diferencias tiene que ser el punto de partida que lleve a un proceso con certidumbre, ordenado y transparente, mientras que el diálogo deberá ser la ruta para construir un proceso con tolerancia, con inclusión y con apertura.

En este marco, también lanzó un llamado a la unidad y al respeto, pues esto ha caracterizado a la entidad.

"Seamos responsables en nuestro actuar, debemos impulsar la consolidación de nuestra democracia y fortalecer las instituciones que la garantizan, de-bemos respetar la voluntad de los mexiquenses y cuidar la es-tabilidad de nuestro estado".

Subrayó que es indispensable tener presente que "el resultado debe ser la unidad de los mexiquenses y que nuestra identidad supera cualquier diferencia".

Presente renovado v futuro en común

"Los mexiquenses somos herederos de una voluntad incansable que en 198 años nos ha permitido tener un papel protagónico en la historia de nuestro país, nuestra identidad como mexiquenses se basa en un noble pasado, en un presente renovado y en un futuro común".

Añadió que se deben seguir construyendo acuerdos para seguir avanzando, tal como se ha hecho hasta ahora, reconociendo tanto al Poder Judicial como al Legislativo y a los ayuntamientos por su pluralidad y por anteponer el bien de las familias mexiquenses. "Debemos cuidar lo que he-

mos logrado, un espacio de respeto entre las distintas fuerzas políticas, que se caracteriza por trabajar de manera responsable pensando en el progreso de nuestro estado, es momento de seguir pensando en el bien de todas y de todos los mexiquenses, es momento de seguir pensando en el Estado de México".

Señaló que se tiene una cita con la historia y un compromiso con las nuevas generaciones.

"Hoy que arrancamos la última etapa de la administración tenemos la satisfacción de haber avanzado mucho y tenemos la enorme responsabilidad de seguir avanzando", concluvó.

TOLUCA

Proceso electoral con certidumbre, ordenado y transparente, pide ADMM

En el mensaje político por su 5 informe de gobierno, el mandatario estatal pidió que "nuestra identidad supera cualquier diferencia"

Laura Velásquez

lfredo Del Mazo Maza, Gober-nador del Estado de México urindióel Quinto informe de resultados y en el que, con miras al proceso electoral del 2023, pidió respeto a todas las fuerzas políticas, llevar un proceso decertidumbre, ordenado y transparente, ser responsables en su actuar, respetar la voluntad de los mexiquenses y cuidar la estabilidad de la entidad, pues el resultado debe ser la unidad.

"El resultado debe ser la unidad de los mexiquenses y que nuestra identidad supera cualquier diferencia, tenemos que seguir construyendo acuerdos para seguir avanzando, debemos cuidar lo que hemos logrado, un espacio de respeto entre las distintas fuerzas políticas que se caracterizan por trabajar de manera responsable, pensando en el progreso de nuestro Estado", subrayó.

Acompañado por su esposa, Fernanda Castillo de Del Mazo Presidenta Honoraria del DIFEM, del Secretario de Gobernación Adán Augusto López, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum Pardo, del Senador de la República Ricardo Monreal, el Ejecutivo Estatal destacó en su mensaje que el próximo año será un momento de re-



Al quinto informe de gobierno de Alfredo del Mazo Maza acudieror representantes de los tres niveles de gobierno.

flexión, en el que los mexiquenses deberán elegir lo que quieren para el Estado de México y para el futuro de las familias, por lo que debe prevalecer el respeto a las diferencias ideológicas con inclusión y apertura.

Respeto a las diferencias

"El respeto a nuestras diferenciastiene que ser el punto de partida, que nos lleve a un proceso con certidumbre, ordenado y transparente, el diálogo como ruta para construir un proceso con tolerancia, con inclusión y con apertura", dijo.

"Es momento de seguir pensan-do en el bien de todas y todos los mexiquenses, es momento de seguir pensando en el Estado de México, tenemos una cita con la historia y un las nuevas genera-ciones"

ALFREDO DEL MAZO MAZA Gobernador del Estado de México

Ante integrantes del Gabinete Estatal, del Presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura Estatal y morenista Maurilio Hernández, de Ricardo Sodi Presidente del Poder Judicial de la entidad, de dirigentes nacionales y estatales del PRI, PRD, PAN, MC, PVEM, NA, Morena y exgobernadores como César Camacho Quiroz, Arturo Montiel, Eruviel Ávila Villegas, Emilio Chuayffet, Del Mazo Maza pidió impulsar la consolidación de la democracia y fortalecer las instituciones que la garantizan.

En Toluca en el Patio Central de Palacio de Gobierno, en el arranque de la última etapa al frente de la administración, el Ejecutivo Estatal confirmó que está satisfecho de haber avanzado y tiene la responsabilidad de continuar por el bien de las familias mexiquenses.

"Hace cinco años iniciamosun proceso enfocado en
las personas, pensado en las
familias y cuyo centro son
las mujeres, nuestra identidad como mexiquenses
se basa en un noble pasado,
en un presente renovado y
en un futuro común. Tenemos la satisfacción de
haber avanzado mucho y
el compromiso de seguir
avanzando por el bien de
todos", finalizó.

Llama Alfredo del a cuidar la estabilidad

En su Quinto
Informe de
Resultados, el
gobernador
Alfredo del Mazo
informó sobre los
avances obtenidos
en pilares como el
social, económico,
seguridad,
territorial y buen
gobierno



ALMA RODRÍGUEZ

nte la coyuntura del próximo Proceso Electoral de 2023, el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, realizó un llamado general para mantener el diálogo y la unidad, así como respetar la voluntad de los mexiquenses y cuidar la estabilidad de la entidad.

"El próximo año será un momento de reflexión, debemos elegir lo que queremos para nuestro estado, para nuestro futuro y el de nuestras familias. El respeto a nuestras diferencias tiene que ser el punto de partida que nos lleve a un proceso con certidumbre, ordenado y transparente y el diálogo debe ser la ruta para construir un proceso con tolerancia, con inclusión y con apertura", destacó.

Acompañado por el secretarlo de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; la jefa de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat; los ex gobernadores del estado: Eruviel Ávila, Alfredo Baranda, Emilio Chuayffet, César Camacho y Arturo Montiel Rojas; el presidente de la Junta de Coordinación Politica del Senado, Ricardo Monreal, así como diputados federales y locales, presidentes

municipales, liderazgos sociales y de diversas fuerzas políticas, el mandatario mexiquense pidió a cada quien, ser responsables de su actuar ante el escenario electoral próximo y trabajar para construir acuerdos y privilegiar el respeto entre las distintas fuerzas políticas.

Logros alcanzados

Al rendir su Quinto Informe de Gobierno en el patio central de Palacio de Gobierno, destacó que su gobierno ha sido cercano, incluyente y sensible a las necesidades de las familias mexiquenses, concretando la visión de construir una administración de decisiones firmes y de resultados fuertes.

En cinco pilares fundamentales: Social, Económico, Seguridad, Territorial y Buen Gobierno, Del Mazo Maza, resaltó parte de los logros alcanzados en cinco años de gestión, entre ellos: el otorgamiento de apoyos directos 7 millones de personas pertenecientes a grupos vulnerables; la entrega de 42 mil títulos de propiedad que garantizan certeza al patrimonio de la ciudadanía, la incorporación de 600 mil mujeres al Salario Rosa; la entrega de 660 mil becas, 15 millones de paquetes de útiles escolares y la rehabilitación de 7 mil 700 espacios educativos, para asegurar la permanencia escolar y brindar una educación de calidad.

Es indispensable tener presente que el resultado debe ser la unidad de los mexiquenses y que nuestra identidad supera cualquier diferencia. Tenemos que seguir construyendo acuerdos para seguir avanzando"

Además, en el tema de salud, puntualizó que más de 33 millones de vacunas contra Covid-19 aplicadas en la entidad, 529 unidades médicas rehabilitadas y otorgado 133 millones de consultas; en lo referente a espacios públicos, gracias al programa "Vive tu Comunidad" se han intervenido 77 espacios deportivos y 46 recintos culturales que sirven para fomentar la sana convivencia; y en la capital del estado se ha realizado la mayor intervención de los últimos 40 años, instaurando el Parque de la Ciencia Fundadores y restaurando la Plaza de los Mártires.

En lo económico, enfatizó que la entidad está preparada para consolidarse como el mayor centro logístico del país, atraer inversiones, aumentar las exportaciones vinculadas al T-MEC y generar más y mejores em-

Mazo de la entidad

Convoca el mandatario estatal al diálogo y la unidad ante el próximo proceso electoral

pleos, puesto que dijo, en 5 años ha logrado captar más de 447 mil millones de pesos de inversión nacional y extranjera, de los cuales, el 40% se captó en este último año, además ha recibido cerca de Il mil millones de dólares de inversión extranjera directa; el estado ha recuperado todos los empleos formales perdidos durante la pandemia; en 5 años se han hecho 70 anuncios de inversión por más de 199 mil millones de pesos.

En el campo, enfatizó que el estado contribuye con el 3.4% del Producto Interno Bruto (PIB) nacional agropecuario, tiene una superficie de 772 mil hectáreas dedicadas al campo y es reconocido a nivel nacional por su producción de flor, tuna, matz, aguacate, avena, papa, cebada, jitomate, entre otros.

En Infraestructura se han ejecutado 512 obras de rehabilitación, construcción, modemización y conservación de la infraestructura vial y carretera y ha logrado incrementar en un 250% el sistema de transporte masivo en el Valle de México.

Siendo la Seguridad una de las demandas sociales persistentes, el titular del Ejecutivo estatal subrayó que su administración ha incrementado en un 35% el presupuesto destinado a seguridad, mejorado la infraestructura tecnológica para la inteligencia policial, duplicando el número de cámaras de videovigilancia para llegar a 20 mil dispositivos distribuídos estratégicamente, logrando reducir los índices en delitos de alto impactorobo a transporte público con una disminución de 21%, el de vehículos en 24%, y el secuestro en más de 52%.

Nuevos anuncios

Refrendando su compromiso de continuar implementando acciones en beneficio de las y los mexiquenses, informó que con una inversión de 2 mil 500 millones de pesos, en noviembre iniciará operaciones la Línea 2 del Mexicable, que en sólo 29 minutos conectará las zonas altas de Ecalepec y Tlainepant-





Debemos cuidar lo que hemos logrado, un espacio de respeto entre las distintas fuerzas políticas, que se caracteriza por trabajar de manera responsable pensando en el progreso de nuestro estado"

la con Indíos Verdes, en la Ciudad de México.

Además, antes de concluir el sexenio, sostuvo, se entregarán tres proyectos de "Cludad Mujeres" en los municipios de La Paz, San Mateo Atenco, y Amecameca, para brindar atención integral y especializada a niñas, adolescentes y mujeres de las distintas regiones del estado, así como seis nuevos refugios para mujeres en situación de violencia.

Asimismo, informó que para el próximo año se concluirá con la restauración del centro de la capital con la renovación de la Plaza González Arratia, conformando uno de los corredores turísticos comerciales más importantes del estado.

Agradecimientos

Destacan cuatro los agradecimientos que durante su discurso realizó Alfredo del Mazo; uno dirigido al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador por materializar obras de gran impacto en territorio mexiquense.

"Los mexiquenses reconocemos al presidente de la República, como un aliado y un respaldo para las familias mexiquenses. Su tenacidad y su trabajo constante han sido fundamentales para concretar los proyectos que generan bienestar y desarrollo. Por su profundo sentido social y por sus muestras constantes de apoyo, respaldo y de aprecio al Estado de México, le expresamos nuestro agradecimiento al Presidente Andrés Manuel López Obrador", expresó.



APUNTE

ASISTENTES

Estuvieron en el evento de rendición de cuentas los integrantes del Gabinete Legal y Ampliado de la entidad, el presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local, Enrique Jacob Rocha, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Avila, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Ricardo Sodi Cuellar, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura local, Maurillo Hernández González.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de Múnico, Claudia Sheinbaum Pardo, el gobernador de Quaxca, Andre Minojosa, los expobernadores del Estado de México, Enuris el Avila Villegas, Arturo Montiel Rojas, Emilio Chuayttet.

Chemos, César Camacho Outinez y Affresó Razarda.

También autoridades de los cuerpos de Segunidad, presidentes municipales, Senadores, Diputados federale y locales, representantes de los sectores laboral, educativo, económico y religioso de la entidad, además de representantes de las distintas fuerzas políticas y servidores publicos.

RECIBE LA JUCOPO EL QUINTO INFORME DE GOBIERNO



En cumplimiento al mandato Constitucional de rendir cuentas, el secretario general de Gobierno del Estado de México, Luis Felipo Puente Espinosa realizió la entrega fisica del Quinto Informe de Gobierno de Alfredo del Mazo Maza, a los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura, prometiendo privilegiar la interlocución con todas las fuerzas políticas y apertura de las comparación estatal, para altender la corrocatoria de las comparecencias. Siendo la voz del gobierno estatal, ofreció apertura al

Siendo la voz del gobierno estatal, ofreció apertura al diálogo, así como seguir fomentando la colaboración entre poderes públicos.

"Encontraran la voluntaci absoluta de este gobierno para mantener el disligo que permita construir sinergias. Con tolerancia, concertación y colaboración entre los poderes públicos, se propicia la gobernabilidad que es condición indispensable para la estabilidad y la para social", resaltó.

El funcionano, indico que en lo entregado a la Legislatura se contiene el documento escrito del informe, así como los anexos y estadísticas de los resultados dados en lo que va de la administración.

Por su parte, los diputados precisaron que habran de hacer un análisir responsable, óbjetivo y detallidade de lo cotenido e el informe para posteriormente iniciar con la calendarización de la Glosa a efecto de ampliar los logros y retos que se registran en la entidad.

El presidente de la Mesa Directiva de la LNI Legislatura, Enrique Jacob Rocha, senálo que se biene ciaro que el ejercicio público siempre será un trabajo inacabado de esfuerzo continuo con pendientes que deberán atenderse. "porque así lo exige una entidad tan dinamica y compleja como la nuestra, pero sobre todo porque así lo demandan las y los mexiquenses", e informó que se procederá a la integración del expediente correspondiente y se dará cuentra a la Jucopo para su presentación en la próxima sesión de la Legislatura en olarso.

Maurillo Hernández González, presidente de la Junta de Coordinación Política d'ucopo, expresó que se buscará que comparezcan la mayorda de las y los titulares de las dependencias del gobierno estatal, pues entre los pendientes a revisar están economia, esguridod, inversión, apoyos al campo, distribución de recursos y servicios a la ciudadanía. (Alma Badzinaez)

RECONOCE ADÁN AUGUSTO LÓPEZ AVANCES EN SEGURIDAD EN LA ENTIDAD

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, reconoció que Alfredo del Mazo Maza, ha entregado buenas cuentas a las y los mexiquenses, sobre todo, resaltó los logros alcanzados en materia de securidad.

y los mexiquenses, sobre todo, resaltó los logros alcarzados en materia de seguridad.

Durante su Quinto Informe de Gobierno, el mandatario mexiquense resaltó que en lo que va de su administración se ha logrado reducir er un 21% el robo a tramsporte público, en un 24% el de vehículo e y en un 52% el secuestro, cifras que fueron respaldadas por el funcionario del Gobierno de México.

"Creo que desde el gobierno federal, debemos seguir apoyando en todo al gobierno estatal, al gobernador Del Mazo, ha habido muy buenos avances, todavía hay algunos rubros que nos preocupan y ocupan. Si se dan cuenta, ha habido una reducción significativa en deltos como el secuestro o el robo en el transporte y creo que va bien, que se avanza en el combate a la insecuridad" diio.

Tras acudir a la rendición de cuentas del titular del Ejecutivo estatal, Adán Augusto López, asegunor que existe coordinación y cooperación entre la federación y el Gobierno del Estado de México, lo que se ha traducido en resultados positivos para la entidad.

A la par, elogió la unión de estuerzos y el

A la par, elogió la unión de esfuerzos y el trabajo en conjunto que han logrado concretar las autoridades del Estado de México y la Ciudad de México.

De igual manera reconoció el papel que ha terido la Guardía Nacional en territorio mexiquense para hacer un combate frontal de la delincuencia, por lo que recalcó que la estrategia federal con la creación de este cuerpo de seguridad no ha sido errónea, por el contrario, ha dado resultados efectivos.

A la pregunta expresa sobre el crecimiento que han tenido los grupos del crimen organizado en la entidad, el secretario refirió que se tienen diagnósticos claros, sin embargo, al formar parte del gabinete de seguridad deber guardar cierta secrecia en cuanto al trabajo detectado. (Alma Rodrísues)



TO INFORME DE RESULTAI

GISELA GONZÁLEZ/ALMA RODRÍGUEZ/LORENA GONZÁLEZ

ENRIQUE VARGAS

El lider parfamentario del Partido Arción El lider partamentario del Partido Acción Nacional en la Egislatura del Estado de Mésico, recorroció el trabajo realizado por el Ejecutivo estatals sin embargo, anticipó que como bancada estarán poniendo énfasis a la revisión de información sobre los temas de seguridad

y salud. Una vez rendido el Informe de Gobierno, indico que los diputados procederán a la revisión de la documentación para determinar el dato exacto de que secretarios estatales deben comparecer ante el Pleno.

para despejar dudas y ampliar información. Enfatizó que en el terra de la inseguridad los tres niveles de gobierno deberán redoblar esfuerzos para ponerle freno



MAURILIO HERNÁNDEZ

prestación de servicios. Recaicó que hace todavia mis al campo

ARTURO MONTIEL

El ex gobernador del Estado de México, aseguró que el mandatario Alfredo del Mazo Maza, ha hecho lo necesario para posicionar a la entidad y seguir rindiendo cuentas claras para mantener y seguir rinolendo cuentas ciaras para mar informada a la ciudadanía sobre su actuar, Destacó que sólo con unidad podrán salir adelante en

el próximo proceso electoral de 2023, puesto que Alfredo del Mazo Maza ha hecho un buen trabajo en la conducción del estado.

ELÍAS RESCALA

Avances claros en materia económica infraestructura y el apoyo a mujeres, es lo que caracterizó el Quinto Informe del gobernador Altredo del Mazo Maza, señaló el diputado

person. El legislador indicò que se seguirà trabajando en materia económica, esto luego de los rezagos que generó la pandemia de Covid-19 y que atectó el desarrollo del estado. Informó que en la Cámara de Diputados se hará

una revisión exhaustiva de los resultados del pobernador Alfredo gobernador, Alfredo del Mazo Maza, por lo que en próximas fechas se dará a conocer el calendario de comparecencias de cada secretario.



Asistieron al Quinto Informe de Resultados del gobernador Alfredo del Mazo Maza, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura local, Maurilio Hernández, la secretaria de Desarrollo Social del gobierno estatal, Alejandra Del Moral, el senador Higinio Martínez, el presidente de la Jucopo en el Senado, Ricardo Monreal y el coordinador parlamentario del PRI en el Congreso Local, Ellas Rescala.

ENRIQUE JACOB

Hernos dado constancia de cinco años de gobierno muy intensos en distintas tareas. El trabajo en materia económica, coloca al estado

trabajo en materia económica, coloca al estado como uno de los más fuertes a nivel racional, apuntó el diputado priista tras el Quinto Informe del gobernador, Alfredo del Mazo Maza. El trabajo hecho por la actual administración, a pesar de la pandemia de Covid-19, ha propiciado que el estado tenga uma gran capacidad para la generación de empleo, aurado a la continuidad de programas para que las mujeres obtengan mayor hieras. mayor bienestar.

En el informe del gobernador hemos visto "En el informe del gobernador, hemos visto un trabajo armónico en los distintos sector de mucho compromiso en tiempos may complicados y ha sido congruente con el aborro de la administración entiblica es ban

pública, se han ahorrado cerca de 30 mil millones de pesos". señalo.

RAYMUNDO MARTÍNEZ FERNANDO FLORES

El presidente municipal de Toluca, se congratuló por el anuncio del gobernador Alfredo del Mazo por el anumcio del gobernador Alfredo del Muzo Maza, quien informó que se va a intervenir la Plaza González Arratta, para cerrar un circuito turístico que impulsará la capital del estado. El alcalde reconoció al Ejecutivo estatal e indició que su informe fue muy robusto y expone el gran trabajo que se ha realizado en los últimos circo abo, o por las realizados en los últimos circo abo, o por las realizados. cinco años, por las mujeres y en materia de

seguridad. Sostuvo que en la administración pública Sostuvo que en la administració nunca se debe bajar la guardia en temás como seguridad, atención a la violencia de género, así como en materia educativa y movilidad, por lo que se senurían lo que se seguirán impulsando acciones

en lo que resta de la

Sin importar los colores de los partidos políticos San importar los colores de los partidos políticos el gobernador del Estado de México ha trabajado de manera coordinada con todos los gobiernos municipales, lo que habla de su gran labor a lo largo de su administración, sostuvo el alcalde de Metepec.

El presidente municipal, se sumó a las voces que exigen seguir trabajando en materia de seguridad entre los tres órdenes de gobierno. "En seguridad faltan muchas or es un terna que tiene que ver con la Fede municípios y estado, todos deben seguir trabajando", comentó. Sostuvo que es necesario impulsar también

la participación ciudadana, para trabajar de la mano con las autoridades y construir una mejor



LAURA BARRERA RECONOCE AVANCES **ENEL EDOMÉX**

Al tiempo que externo una felicitación al gobernador, Alfredo del Mazo por su quinto informe de gobierno, la legisladora federal, Laura Barrera Fortoul, reconoció el trabajo Laura sarrera Portou, reconocio et trabajo comprometido del ejecutivo estatal, en tavor de las familias mexiquenses, especialmente de las mujeres, "avy fiel crayente de que quien ayuda a una mujer salva a una familia". Destacó que el Estado de México cuenta con la red do atesifo.

red de atención a las personas con discapacidad más grande de todo el país, "sentando las bases para la construcción de un Edomés más justo e incluyente'

Mencionó la gran labor en recuperación de Menciono la gran labor en recuperación de espaciós públicos con la reconstrucción y rehabilitación de espacios deportivos y recint culturales que mejoran la infraestructura recreativa y fortalecen la convivencia familiar Finalmente, dijo, que el Estado de México se encuentra listo para los retos futuros, que habrán de enfrentar el próximo año.



OMAR ORTEGA

Temas como la seguridad, salud y educación son asignaturas pendientes que debemos checar a detalle, señalo el legislador perredista, tras la entrega del Quinto Informe del gobernador, Alfredo del Mazo Maza. De acuerto al diputado, los últimos tiempos fun sido dificiles debido a la pandemia, por lo que se esperarán las glosas para que code acuertos inferense a defal. para que cada secretario informe a detalle los avances en cada materia.

los avances en cada materia. "Hay que ver el lado positivo, tanto la pandemia como el terru de la reactivación económica todavia no salen, pero vamos a esperar la Glosa del informe. Me llevo un buen sabor de boca del informe que da el Ejecutivo estatal", comentó.

ANGÉLICA MOYA

El Gobierno del Estado de México debe seguir trabajando en materia de seguridad, señaló la aicaldesa de Naucalpan, tras presenciar el Quinto Informe del gobernador Alfredo Del Mazo Maza, reconoció que hay avances, sin embargo, "existen àreas de oportunidad" en esta

el municipio.



FRANCISCO CUEVAS

El Quinto Informe de Gobierno, fue positivo y con diversos aspectos a resaltar, comideró el presidente de la Unidem y señalo que destaca lo realizado en materia de segunidad pública, con una amplio incremento presupuesta, sin duda rinde resultados positivos la capacitación de los elementos y de los mandos. En materia económica, dijo qua es muy sobresiliente el hecho de que se recuperaran los empleos perdidos durante la pandemia, pese a que aún enisten secuelas, el gobierno estatal ha logrado salir adetante con Alfredo del Mazo. Ante el buen trabajo político del gobernador mexiquense, se espera un proceso electoral sin conflictos de consideración, lo que se traducirá en paz y tranquilidad social.



Reconoce Alfredo Del Mazo a Claudia Sheinbaum

en su Quinto Informe de Gobierno

* Por su impulso para encontrar soluciones a nuestros retos conjuntos, por su disposición a trabajar con visión metropolitana, por una colaboración permanente y por su compromiso con las familias del Valle de México, nuestro agradecimiento a la Jefa de Gobierno, subrayó

- * Posteriormente en conferencia de prensa, la mandataria capitalina resaltó la coordinación metropolitana que existe con el gobernador Del Mazo
- * Apuntó que lo más importante es la democracia en nuestro país. Fortalecer la democracia electoral y participativa en México

de septiembre de 2022. En el marco de la presentación de su Quinto Informe de Gobierno, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, destacó el trabajo de la Jefa de de Gobierno de la capital del pais, por impulsar un proyecto que fortalecerá el abastecimiento de agua en el Valle de México.

"Este importante proyecto ha sido posible gracias al empuje decidido de la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Quiero reconocer que esta iniciativa desde su origen, su desarrollo y su implemen-

iudad de México, 12 nalmente por la Doctora Claudia Sheinbaum, las acciones conjuntas para responder a una agenda tan amplia y compleja con la del Valle de México, nos han nermitido estrechar la coordinación metropolitana a niveles sin precedentes", mencionó Del Mazo.

> "Por su impulso para encontrar soluciones a nuestros retos conjuntos, por su disposición a trabajar con visión metropolitana, por su voluntad de mantener una colaboración permanente y por su compromiso con las familias del Valle de México, nuestro reconocimiento y agradecimiento a la Jefa de Gobierno

Doctora Claudia Sheinbaum, ¡muchas gracias!", subrayó el mandatario mexi-

Posteriormente en conferencia de prensa, la mandataria capitalina resaltó la coordinación metropolitana que hay con el gobernador Del Mazo, en particular con el tema de abastecimiento de agua, el plan integral para el Valle de México que avanza. Sheinbaum Pardo apuntó que estamos en momentos de trasformación y lo más importante es la democracia en nuestro pais. Fortalecer la democracia electoral y participativa en nuestro pais

chamos para que siga siendo parte ahora de la vida pública de México

Es decir, explicó la mandataria capitalina, que no haya intervención de los gobiernos en las elecciones, que no haya compra de voto, que no haya todas esas formas que se utilizaron en el pasado como la violencia, que eso sea cosa del pasado y que el pueblo de México elegir a sus gobernantes eso es lo más importante.

"Ese es el llamado que hace el gobernador del Mazo para el proceso electoral que viene en particular en el Estado de México, y obviamente estamos de acuerdo. Puede haber proyectos distintos de visión y nación pero lo más importante se fortalezca la democracia dentro y fuera de los parti-







• PRESENCIA. La jefa de Gobierno, el titular de Segob y el senador zacatecano, invitados al informe.

#PASARELAGUINDA

Se placean corcholatas en Edomex

SHEINBAUM, MONREAL Y ADÁN AUGUSTO, EN ACTO DE DEL MAZO



ESTAMOS
EN MOMENTOS
DE TRANSFORMACIÓN... LO
MÁS IMPORTANTE ES FORTALECER LA
DEMOCRACIA'.

CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE COBIERNO POR GERARDO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Durante el Quinto Informe de Resultados de Alfredo Del Mazo Maza, el desfile de corcholatas presidenciales de Morena llamó la atención en el patio central del Palacio de Gobierno en la capital mexiquense.

No faltaron a la cita la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudía Sheinbaum Pardo, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien acudió en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador. También estuvo el coor-

También estuvo el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila, quien ha dado batalla por permanecer en la carrera del partido guinda para la candidatura presidencial en 2024.

La mandataria capitalina resaltó la buena relación con BALANCE POSITIVO

SALUDO LOS POLÍTI-

 LOS POLITI-COS MORENIS-TAS FUERON RECIBIDOS CON APLAUSOS.

ALLEGADOS

ENTRE LOS
 INVITADOS
 ESTUVO EL
 GOBERNADOR
 DE OAXACA.

LAZOS

DEL MAZO
AGRADECIÓ
TAMBIÉN LA
CERCANÍA CON
MONREAL.

25
MIL MDP, PROYECTAN COMX Y EDOMEX PARA AGUA.

MILLONES DE MEXIQUESSES, EN PROMEDIO.

el Estado de México y escuchó de voz del gobernador la buena coordinación que mantienen en diversos temas, como el hídrico.

Sheinbaum Pardo enlistó la serie de trabajos que llevan a cabo juntos, como un proyecto de transporte masivo y el plan de abastecimiento de agua.

"Felicito a @alfredodelmazo, gobernador y amigo, por su ≠5toInformeEdomex", compartió en su cuenta oficial.

Además, añadió que "con el Estado de México compartimos proyectos como el Trolebús Chalco-Santa Martha, y el Plan de Abastecimiento de agua a la ZMVM, con el que llevaremos agua a las zonas donde nunca ha llegado". El secretario de Goberna-

El secretario de Gobernación, a su llegada, fue abordado por medios que lo cuestionaron sobre su presencia; recordó que el año pasado también acudió en representación de López Obrador. Calificó de buena la relación con la administración priista y ofreció seguir brindado apoyo.

Los tres aspirantes a la presidencia de Morena fueron discretos en su salida del Palacio de Gobierno en Toluca.